

**PROPUESTA DE RESOLUCIÓN DEL XI CONGRESO DE LA UNIÓN  
REGIONAL DE COMISIONES OBRERAS DE LA REGIÓN DE MURCIA  
MANIFESTACIÓN 27 MAYO MARCHAS DE LA DIGNIDAD  
PAN, TRABAJO, TECHO E IGUALDAD**

La Unión Regional de CCOO Región de Murcia se compromete a apoyar y participar en la manifestación del próximo 27 de mayo en Madrid organizada por las Marchas de la Dignidad.

Nos encontramos ante una situación extremadamente difícil, de emergencia social, que evidencia la necesidad de dar una respuesta colectiva y masiva de la clase trabajadora, la ciudadanía y los pueblos, incrementando el nivel de la movilización para, desde la calle, reclamar un mundo mejor, más justo, más solidario, donde las personas estén por encima de los intereses financieros de la banca y las multinacionales.

Millones de trabajadores y trabajadoras se encuentran sin empleo, y quienes sí lo tienen, están siendo sometidas a trabajos cada vez más precarios e inestables; las reformas laborales han reducido los derechos laborales de la clase trabajadora.

Los trabajadores y trabajadoras no nos merecemos este atropello a nuestra dignidad colectiva. Cientos de miles de familias siguen perdiendo su casa, ligadas a una deuda impagable. Los poderes gubernamentales protegen a unos banqueros sin escrúpulos. Banqueros que defraudan, defraudadores que son protegidos, que no devuelven la ingente cantidad de dinero con que fueron y son rescatados, mientras piden más medidas de empobrecimiento y precarización de la clase trabajadora y de las personas más indefensas.

Vivimos en un estado que tiene dinero para rescatar e invertir en la banca, corrupta, mientras permite el empobrecimiento de la clase trabajadora. La patronal, aprovechando el drama del paro masivo, quiere sacar tajada bajando los salarios y las condiciones de trabajo de las personas que aún tienen un empleo, implantando medidas de semiesclavitud en muchos casos.

Mientras, los Trabajadores y las Trabajadoras se encuentran desprotegidos ante tribunales políticos que quebrantan el derecho a la huelga con sus infames sentencias.

Nuestra juventud no tiene posibilidad de forjar un proyecto de vida digno con las actuales políticas y se ve abocada a buscarse la vida en el extranjero como antes hicieron nuestras madres, padres y abuelos, o a resignarse con la eternización de su situación de desempleo, sin horizonte de futuro que les permita diseñar su propia vida.

El patriarcado es un modelo de sometimiento para la mitad de la población, decimos no a un sistema patriarcal que nos arrastra a épocas del pasado,

quitando el derecho de las mujeres a decidir sobre sus cuerpos, negándoles la capacidad para decidir sobre si quieren o no ser madres, provocando la vuelta a los hogares para dedicarse a los cuidados sin reconocimiento, sin remuneración, intensificando la desigualdad mediante, entre otros, la brecha salarial.

No se aborda de forma decidida acabar con el terrorismo machista que siega la vida de mujeres diariamente.

En defensa de una sanidad y educación públicas de calidad.

Por la derogación de las reformas laborales.

Basta de recortes.

Por la Dignidad de la clase trabajadora.

Reclamamos Pan, Trabajo, Techo e IGUALDAD.

Cartagena, 5 y 6 de abril de 2017